
 
   

 



 
 

 

 



 

 



 

Инновации в судостроении 
Innovations in the shipbuilding industry 

 

Идея проекта Pioneer 

 

Pioneer C54 — скоростная глиссирующая яхта длиной 17,2 м из суперсовременных материалов, 
разработанная и построенная компанией Pioneer Motor Yachts в сотрудничестве с главным военно-
морским КБ России по проектированию маломерных судов «Алмаз» и Институтом специального 
машиностроения (одно из ведущих предприятий военно-космической отрасли страны). Главный 
конструктор проекта член-корреспондент АН России В.В. Васильев. При создании Pioneer C54 
использованы лучшие российские разработки в области конструкционных космических материалов; 
научные достижения в области прочности, пластичности, гидродинамики и, разумеется, новейшие 
дизайнерские разработки, положенные на теоретическую и практическую базу современного 
судостроения.  
 

Pioneer design concept 

 

Pioneer C54 is a 17,2 meter long speed glide yacht that was designed and manufactured by the company 
Pioneer Motor Yachts, in collaboration with the Central Naval Design Bureau of Russia for Boatbuilding and 
the Special Mechanical Engineering Institute, one of the leading companies in the Russian aerospace industry. 
In the course of designing the Pioneer C54, we have applied the best Russian developments in terms of space 
structural materials; scientific achievements in relation to strength, plasticity, hydrodynamics and, of course, 
the newest design developments based on the theoretical and practical experience in the sphere of modern 
shipbuilding.  
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02 Проверено в космосе 
Tested in space 

 

Композитный корпус: прочность, легкость, красота 

 

Корпус Pioneer C54 создан по технологии многослойной пространственной композитной конструкции 
на основе разработок, применяемых в российских космических летательных аппаратах. Структура  
композита состоит из нескольких слоев: прочная и  легкая наружная обшивка, внутренний силовой 
контур, обеспечивающий прочность  и жесткость конструкции и эластичная внутренняя обшивка,  
обеспечивающая герметичность корпуса даже в случае повреждения других  слоев.  
В отличие от большинства современных яхт из стеклопластика, где конструктивные элементы усиливают 
днище, но оставляют локальные слабые места в бортах, в корпусе Pioneer C54 силовая часть введена 
непосредственно в конструкцию, что позволяет распределять нагрузки и гасить энергию удара. 
Профессиональная  окраска AwlGrip надежно защищает корпус от атмосферных и физических 
воздействий, а богатая палитра оттенков  обеспечит вашей яхте роскошную внешность.  

Composite hull: strength, ease and beauty 

 

The hull design of the Pioneer C54 utilizes multidimensional composite sandwich technologies, as those that 
are used in Russian spacecraft. The sandwich structure consists of three parts: a strong, but light shell; a 
virtually impenetrable powerful structure of internal spatial webs; and the part between them, comprised of 
special porous material that dampens the vibration and reduces the noise level. 

Unlike most modern fiberglass yachts, where the structural elements bolster the bottom side but leave  local 
weaknesses in the hull side, in the Pioneer C54 hull, they are directly incorporated into the sandwich, which 
enables it to distribute loads and absorb impact energy. The professional coating AwlGrip properly protects 
the hull against atmospheric and physical actions, while a rich colour palette ensures a luxury exterior for the 
yacht. 
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03 На плаву в любой ситуации 
Afloat in any situation 

 

Надежность и непотопляемость 

 

Многослойный корпус Pioneer C54 подобен бронежилету: его практически невозможно пробить, 
проткнуть или повредить каким-либо подобным образом. Внешний и внутренний слои распределяют и 
гасят энергию удара, а средний эластичный слой обеспечивает герметичность. 

Корпус Pioneer C54 обладает положительной плавучестью — он легче воды, что обеспечивает 
непотопляемость. И даже в таком крайне маловероятном случае, как получение сквозной пробоины, 
яхте ничто не грозит: в корпусе размещены требуемые правилами проектирования судов емкости 
плавучести, которые поддержат судно на плаву даже в случае серьезных повреждений. 

Safety and insubmersibility 

 

The multilayer hull of the Pioneer C54 is similar to a bulletproof vest: it’s practically impossible to puncture, 
pierce or damage it in any way. The external and internal layers distribute and absorb the impact energy, and 
the middle elastic layer provides water impermeability.  
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04 Нет лишнему весу ! 

No to excess weight ! 
 

Технологии интерьера 

 

Обустройство внутреннего пространства судна требует специальных материалов, технологий и навыков. Необходимо не только 
грамотно планировать внутреннее пространство, но и учитывать специфические условия эксплуатации — повышенную влажность, 
перепады температур, агрессивное воздействие ультрафиолета. 

Одна из важнейших задач при создании скоростной лодки -- не утяжелить  ее. Применение современных композитных материалов 
при создании  корпуса, и даже большинства  деталей интерьера, позволяет снижать  общий вес яхты по сравнению с аналогами более 
чем на 30%. 

 

 Interior techniques 

 

Unlike the approach to your home, it is not sufficient to furnish the yacht with expensive fine wood furniture. The ship’s interior design 
requires special materials, techniques and experience. It is necessary to not only competently plan interior space, but also consider certain 
operational conditions, such as humidity, temperature drops, and the aggressive action of ultraviolet light. 

One of the most important tasks in the field of high-speed boat engineering is not to weight it down. For this purpose, modern cell panels are 
used for designing a Pioneer yacht’s interior. These panels form a light and strong basis for furniture and other interior details, and their 
surface may be lined with thin scale wood or other finishing materials as the customer wishes.  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

05 Свобода выбора 

Freedom of choice 

Двигатели и движители 

 

Яхта Pioneer C54 может быть оснащена различными двигателями и движителями в зависимости от 
условий эксплуатации яхты и требований к техническим характеристикам судна. У заказчика есть выбор 
между традиционными дизельными двигателями или газотурбинными установками; в качестве 
движителей могут применяться водометы или гоночные приводы с суперкавитирующими винтами 
специальной профилировки. Наконец, есть вариант «два в одном» — пропульсивные установки Volvo 
Penta IPS, соединяющие в себе функции двигателя и движителя. 

Engines and propellers 

 

The Pioneer C54 yacht may be equipped with various engines and propulsion sources depending on yacht 
sailing conditions and technical features’ requirements. The customer has a choice between using traditional 
diesel engines or gas turbine installations; water jets, or race drives with specially profiled supercavitating 
propellers may be used as drives. After all, there is ‘two-in-one’ option —Volvo Penta IPS propulsive systems, 
which combine engine and propeller features.  
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Водометы: легкость маневра 
Water jet: ease of manoeuvring 

Castoldi TD 2 /400 х CAT С15 

 

Оснащенная водометными движителями итальянской марки Castoldi S.p.A., яхта Pioneer C54 получает целый ряд 
преимуществ. Водометы позволяют добиваться больших скоростей, чем традиционные винтовые движители. 
Они обеспечивают судну малую осадку, что позволяет без опаски заходить на мелководье. Водометы 
практически невозможно повредить при посадке на мель или столкновении с посторонними плавучими 
объектами — топляком или мусором. Кроме того, водометный движитель дает судну уникальные маневренные 
возможности: можно практически мгновенно затормозить яхту на полном ходу или развернуть судно на месте. И 
главное — для этого не требуются выдающиеся судоводительские навыки.  
Водометы Castoldi TD 400 комбинируются с дизельными двигателями суммарной мощностью от 1730 до 2000 л.с., 
что в зависимости от комплектации позволяет Pioneer C54 достигать максимальной скорости 42-45 узлов. 

 

 Castoldi TD 2 /400 х CAT С15 

 

The Pioneer C54 is equipped with Italian Castoldi S.p.A. water jets, which gives it a whole series of advantages. Water 
jets enable achieving higher speeds than traditional propellers. They provide the ship with a shallow draft, which 
permits sailing in shallow waters without any fear. It is virtually impossible to damage the water jets upon grounding or 
in the case of a collision with other floating objects like sunken logs or garbage. In addition, the water jet gives the ship 
unique maneuvering features: it is possible to almost instantaneously stop the boat at full speed or to return her to her 
place. What is most important is that, for this to happen, one does not need to have outstanding navigating skills.  
Castoldi TD 400 water jets are combined with diesel engines with a total power of 1730-2000 hp, thus enabling the 
Pioneer C54 to achieve a maximum speed of 42-45 knots.  
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